



AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO

OFICINAS CENTRALES DE LOS SERVICIOS DE SALUD DE ZACATECAS

RESPONSABLE: EL Organismo Público Descentralizado denominado Servicios de Salud de Zacatecas, con Domicilio en Circuito Cerro del Gato, Edificio G, Nivel 1, Ciudad Gobierno, C.P. 98160, Zacatecas, Zacatecas, es el responsable del tratamiento datos personales e imágenes que se obtienen a través de videograbaciones de acceso a nuestras instalaciones, mismos que serán protegidos conforme a lo dispuesto en el artículo 3 Fracción VIII inciso b de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Zacatecas y el Estatuto Orgánico de los Servicios de Salud de Zacatecas en su artículo 5 fracciones III, VI y la XIV.

Con las siguientes finalidades:

- Vigilancia.
- Seguridad para el personal y los ciudadanos que acudan a estas instalaciones con la finalidad de realizar algún trámite durante su visita, y en general para cualquier persona que haga uso de estas instalaciones
- Así como también para el control de tráfico de personas que acudan a estas instalaciones.

Para recabar los Datos Personales, no se requiere el Consentimiento ni escrito ni expreso de sus titulares.

TRANSFERENCIA DE INFORMACIÓN

Se informa que los Datos Personales recabados y resguardados integrados por las imágenes captadas por los equipos y sistemas de videovigilancia, no son transferidos y su primordial uso es el de salvaguardar la integridad del personal y los ciudadanos que acudan a estas instalaciones con la finalidad de realizar algún trámite durante su visita, y en general para cualquier persona que haga uso de estas instalaciones.

Los Datos Personales a los que se alude únicamente podrán ser transferidos en el caso de que una autoridad judicial así lo determine mediante escrito debidamente fundado y motivado. Asimismo, sus datos personales se resguardan y se recaban de conformidad con la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Zacatecas.

DOMICILIO DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA

La Unidad de Transparencia del Organismo Público Descentralizado denominado Servicios de Salud de Zacatecas se encuentra ubicada en Circuito Cerro del Gato, Edificio G, Nivel -1, Col. Ciudad Gobierno, o bien presentando su solicitud a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<http://plataformadetransparencia.org.mx>) o por correo electrónico a la dirección unidad_transparencia@saludzac.gob.mx o si lo prefiere comunicarse al teléfono **492 923 9494 y/o 492 491 5000 extensión 52160** .

CAMBIOS AL AVISO DE PRIVACIDAD

Si desea conocer nuestro aviso de privacidad integral lo podrá consultar en nuestro Portal Institucional www.saludzac.gob.mx o de manera presencial acudiendo a la Unidad de Transparencia de este Organismo Público Descentralizado denominado Servicios de Salud de Zacatecas, en donde además se podrá brindar asesoría al interesado.

Al momento de que cualquiera de los avisos ya sea simplificado o integral, establecidos por este Organismo Público Descentralizado denominado Servicios de Salud de Zacatecas, sufra alguna modificación, la misma será dada a conocer a través de la página Institucional www.saludzac.gob.mx o marcando al **tel. 01 9239494 y/o 4915000 extensión 52160**. O bien de manera directa ante la **Unidad de Transparencia de este Organismo Público Descentralizado denominado Servicios de Salud de Zacatecas**.